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Demain = zítra
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Osobní zájmena 
- předmět přímý

Je regarde LA TÉLÉ - je LA regarde



Použití Nahrazení předmětu

Krácení Před samohláskou nebo němým h krátíme

me     m´
te     t´ 
le, la     l´



Postavení ve větě

Je regarde la télévision.

Je la regarde.

Je NE la regarde PAS.

Regarde – la!

Ne la regarde pas!

Rozkaz

Je vais la regarder.

Je ne vais pas la regarder.

Ve větě s infinitivem



Ex. Tu connais Pierre?
 Oui, je le connais,       Je vais LE connaître.

1. Vous regardez souvent la télé?   .Je LA regarde souvent. Je vais la regarder demain.
2. Est-ce que Claude vous connaît?   .Claude ME connait. Claude va me connaitre demain.
3. Vous rencontrez souvent la fille de monsieur Blanc? .Je LA rencontre souvent. Je vais la rencontrer demain.
4. Est-ce que Paul vous attend?   .Paul nous attend.  Paul va nous attendre demain.
5. Est-ce que vous connaissez les Picard?  .Je LES connais.  Je vais les connaitre demain.
6. Est-ce que Sylvie aime Bernard?   .Sylvie L‘aime.  Silvie va l'aimer demain.
7. Est-ce que Bernard aime Sylvie?   .Bernard L‘aime.  Bernard va l'aimer demain.
8. Est-ce que Pierre m´invite?   .Pierre T‘invite.  Pierre va t'inviter demain.
9. Est-ce que tes amis t´attendent?   .Mes amis M‘attendent Mes amis vont m'attendre demain.
10. Est-ce que tu as mes fleurs?   .Je LES ai.   Je vais les avoir demain.
11. Est-ce que monsieur Roche vous connaît? .Monsieur Roche ME connait.              Monsieur Roche va me connaitre demain.
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Je veux  nous voulons
Tu veux  vous voulez
Il veut  ils veulent
Elle veut  elles veulent

Sloveso
VOULOIR – chtít

3. tř.



.Je ne suis pas fatiguée aujourd‘hui

Qu‘est-ce que tu vas faire apres notre cours de francais?

Je vais aller chez ma copine/mon amie. Nous allons avoir une soirée avec notre classe.

.hez





V záporu se místo neurčitého či dělivého členu nejčastěji používá pouze předložka de
!! Musí jít o absolutní zápor !!

  J´ai des amis en France. - Je n´ai pas d´amis en France. 

Po slovese être ani v ostatních případech ke změně nedochází
  C´est un musée  - Ce n´est pas un musée.
  Je connais l´ami de Pierre. - Je ne connais pas l´ami de Pierre.
  C´est son ami.  - Ce n´est pas son ami.
  Je cherche ce livre.  - Je ne cherche pas ce livre.

Po záporu



1. Est-ce qu´il y a une voiture devant la maison?  Il y a UNE voiture?  Il n‘y a pas DE voiture.
2. Vous cherchez quelque chose?
3. On attend encore quelqu´un?
4. Est-ce qu´il y a un parking devant le magasin?
5. Vous avez souvent envie de faire une promenade le soir?
6. Est-ce qu´ils entendent bien?
7. Est-il médecin?
8. Est-ce que vous connaissez quelqu´un à Paris?
9. Est-ce qu´ils ont des livres français?
10. Elle attend une lettre?
11. Vous recopiez cette leçon?
12. Il parle à quelqu´un?
13. C´est un professeur?
14. Elle est souvent malade?
15. Vous allez souvent au zoo?
16. Est-ce que vous faites des progrès en français?
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